

SISTEMAS EDUCATIVOS INTELIGENTES

Estrategias y herramientas innovadoras para la gestión educativa

Asunción, Paraguay
24 y 25 de abril de 2024



GOBIERNO DEL PARAGUAY

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CIENCIAS PARAGUAY

PARAGUÁ TEKOMBOTE HA TEMBIKU'AA NOTENONDA

OEI

CAF

BANCO DE DESARROLLO DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

Nota de prensa

AMÉRICA LATINA IMPULSA LA EDUCACIÓN CON HERRAMIENTAS INTELIGENTES E INNOVADORAS

- Durante la segunda jornada del Encuentro Interministerial Sistemas Educativos Inteligentes se expusieron varios casos de buenas prácticas de Argentina, Uruguay, Colombia, Chile y España.
- OEI y CAF presentaron la iniciativa de creación de una Red de responsables de Digitalización, para fortalecimiento de la cooperación regional de una gestión educativa más eficiente y equitativa en toda la región.
- El encuentro subrayó el compromiso continuo de la OEI y la CAF en la promoción de una educación de calidad adaptada a las nuevas tecnologías, con liderazgo en el impulso de iniciativas innovadoras.

Asunción, 25 de abril de 2024.- El *Encuentro Interministerial sobre Sistemas Educativos Inteligentes: estrategias y herramientas innovadoras para la gestión educativa* concluyó su segunda jornada con la presentación de casos de buenas prácticas en gestión educativa en América Latina. Respaldado por **Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI)** y **CAF - banco de desarrollo de América Latina y el Caribe-**, este evento ha sido un hito en la **promoción y fortalecimiento de la innovación educativa en la región.**

Con sesiones dedicadas a abordar la **transformación digital para la gestión educativa**, se trataron casos de Argentina, Uruguay, Colombia, Chile y España. Representantes de ministerios y expertos internacionales compartieron experiencias sobre el uso de la **inteligencia artificial** y **los sistemas de información y datos para mejorar la calidad** y eficiencia de los sistemas educativos en sus respectivos países.

El ministro de Educación de Mendoza, **Tadeo García**, presentó el Sistema de Alerta Temprana, una herramienta basada en inteligencia artificial que apoya la política

CONTACTO

Víctor Salinas
Prensa
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int

Mario Huck
Prensa
CAF -Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe-
mhuck@caf.com

educativa de la provincia argentina., **Héctor Bouzón**, de la Administración Nacional de Educación Pública de Uruguay, compartió sobre la optimización de la gestión edilicia mediante la integración de recursos y tecnología. **Luis Piñeros**, experto del Ministerio de Educación de Colombia, expuso la experiencia colombiana en el uso de sistemas de información dentro del sistema educativo. A su vez, **Rodrigo Fábrega** y **Francisco Silveira** presentaron casos de Chile y la comunidad autónoma de Andalucía respectivamente, destacando las oportunidades de la innovación y la gobernanza en el ámbito educativo.

La jornada culminó con un diálogo **sobre la Red de responsables de Sistemas de Información y Gestión Educativa en América Latina**, impulsada por la OEI y la CAF. Esta iniciativa promete fortalecer la cooperación regional en el ámbito educativo y avanzar hacia una gestión más eficiente y equitativa en toda la región iberoamericana.

El Encuentro Interministerial sobre Sistemas Educativos Inteligentes fue un espacio de reflexión y colaboración que ha puesto de relieve el compromiso de la OEI y la CAF en la **promoción de una educación de calidad y adaptada a las nuevas tecnologías**.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (**OEI**) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

Sobre CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe

CAF -banco de desarrollo de América Latina y el Caribe- tiene como misión impulsar el desarrollo sostenible y la integración regional, mediante el financiamiento de proyectos de los sectores público y privado, la provisión de cooperación técnica y otros servicios especializados. Constituido en 1970 y conformado en la actualidad por 21 países -19 de América Latina y el Caribe, junto a España y Portugal- y 13 bancos privados, es una de las principales fuentes de financiamiento multilateral y un importante generador de conocimiento para la región.

CONTACTO

Víctor Salinas
Prensa
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int

Mario Huck
Prensa
CAF -Banco de Desarrollo de América Latina
y el Caribe-
mhuck@caf.com